

第48回おひさまといっしょに



6月1日(土)鹿島体育館で第48回おひさまといっしょにが開催されました。例年は7月の実施でしたが毎年の猛暑もあり今年度からは早めの開催となりました。午前10時の開会で市内9事業所から利用者、ボランティアなど総勢188名が参加しました。入場行進をし、開会式では門馬市長から来賓祝辞をいただき、準備体操を済ませいよいよ競技のスタートです。まずは「お菓子の木」。棒に吊るされたお菓子を取りゴールまで向かいます。次は「背伸びの運動」です。玉入れ競技で他事業所との勝負ということでひばりの利用者も支援員も気合十分でした。結果は……想像にお任せしますね。最後は「空飛ぶ円盤」でわ

なげです。2人1組で合計点を競いました。わなげは得意なようで高得点を狙って投げていました。競技は12時過ぎに終了し、閉会となりました。昼食は昨年と同様お持ち帰りとなり、ひばりで食への帰宅でした。暑くもなく体を動かすのにはいい日となりました。大きなケガなどもなく終わられたこと、とてもうれしく思っています。

ポニーで防火訓練実施

6/25 ポニー作業所にて台所からの火災を想定した防災訓練を実施しました。「火事だ!!」という支援員の声から始まり、慌てず外に避難することができていました。防火管理者からの話を聞き、無事に終了となりました。市内での火災も度々起きていますので気をつけていきましょう。



原二中で点字の出前講座

6/27 南相馬市社協様からお話があり、原町第二中学校で開かれた福祉体験に講師としてお呼ばれしてきました。3年生73名の生徒さんたちが対象で高齢者体験、手話体験、点字体験が2~4校時の間で行われました。皆さん真剣に取り組んでくれました。貴重な時間ありがとうございました。



夏のボーナス支給日

6/28 25日に工賃支給を終えて、今月は楽しみが2回です。金曜日ということもあり、まさに華金だったかな?貯金をしたり、欲しいものを買ったりと使い方は様々だと思いますがみんなが頑張って働いたお金ということは忘れずにいてくださいね。次は冬のボーナスかな…?



編集後記

(令和 6.7.1)

梅雨を迎え、ジメジメする日が続いていますがみなさんいかがお過ごしでしょうか。早いもので今年も半分が終わってしまいました。コロナも落ち着き、今年度もひばり総会を対面で行えたことうれしく思います。もう少しでパリオリンピックも始まり、日本中も盛り上がることでしょう。ひばりでも日々の作業を頑張り、毎月のお楽しみで盛り上がっていただければなと感じています。

7月18日(木) 昼食会
8月10~18日 お盆休み

《今後の行事予定》



作業も落ち着き、支援員のひと声で外の「草むしり」を行いました。声をかけると次々と参加者が増え、うれしい限りです。あつというまにきれいなサツパリ!さあ次はなにをしようかな?と考えているとフルツキヤップの到着です。まだまだお仕事頑張るゾ

今年もプチドライブに！

ひばり通信

第47初夏号
2024年7月



今年も昨年に続き、公用車でのプチ宇宙センターのあとは近くの交流ドライブで5月7、8、10日の3日間宇宙センターをお借りして昼食を済まに分かれて宮城県角田市にある角田せ、この旅の一番の楽しみ、お買い宇宙センターへ行ってきました。目的の「道」です。道の駅角田、そうま土地までは休憩を挟んで1時間ちよっ寄り道をしました。自分へのお土産とでしたが車内での会話を楽しみ、を買ったり、家族にとそれぞれあつという間の時間だったようです。買い物を楽しんでいました。到着後は担当の方に説明していただき、3日間とも雨は降らずドライブ、館内を見て回りました。宇宙食には最適な天気でした。次の展示にはみんな興味深々でした。回はどこに行こうかな。

ピカピカの床になりました

4/27 新年度を迎え、総会を前に毎年恒例となっているワックスがけを業者に依頼しました。隅々までピカピカの床にみなさん気づいてくれたかな？ひばり、ポニー、回収班と明かりが反射するきれいな床に仕上がりました。これでまた作業にも気合が入ること間違いなしですね！みなさん通所の際は転ばないように十分気を付けてくださいね～笑



2日間苗箱洗いにきました

5/1 田植えの時期を迎えた今日この頃、あぐり太田様からご依頼を受け、1～2日の2日間で1,131枚の苗箱洗いの作業を行って来ました。利用者さんに作業のお願いの声をかけるとひとつ返事で「はい」と快く引き受けてくれるので毎回助かっています。少ないメンバーでの作業となりましたが慣れた手つきで黙々と取り組んでくれました。またのご依頼お待ちしております。



今回も静岡からみかんが

5/9 静岡県浜松市の加茂様から2月に続き、今回は甘夏みかんが届きました。袋づめを利用者さんをお願いしたときの1枚です。そんなご褒美にひと足先に味見をしてみました。酸っぱさもあり、美味しいみかんでした。みなさんにもお配りし、お家で食べたかと思えます。いつもありがとうございます。



ひばりお届けもの

今回もたくさんのお届けものがありました。旅行のお土産や手作りのお菓子、栗ふかしなどありがた限りです。4月から就職された岩野さんも遊びに来てくれました。お菓子とともに…笑。ありがとうございます。次回からは手ぶらでもいいのでまた顔を見せに来てください。菊も早速、今月の墓守でお供えして頂きました。苗も植えて、咲くのを待つばかりです。

